

Ministra rusa llega a Nicaragua para inaugurar planta de vacunas



Managua, 22 oct (dpa) - La ministra de Salud de Rusia, Veronika Skvortsova, llegó en la noche del viernes a Nicaragua para inaugurar una planta de producción de vacunas, confirmó el Gobierno en Managua.

Skvortsova dijo a la prensa que la planta producirá inicialmente vacunas contra la influenza, pero posteriormente ampliará su producción con inmunizadores para atender enfermedades típicas de la región, como el dengue, el zika o el chikungunya.

La planta "Mechnikov", que será inaugurada por el presidente Daniel Ortega, fue construida con financiamiento de la Federación Rusa, que aportó 14 millones de dólares, mientras que Nicaragua destinó siete millones de dólares para el mismo propósito.

La fábrica, que se ubica en un moderno edificio de nueve pisos construido con tecnología de punta importada de Rusia, comenzará a operar en 2017, con una producción de 15 millones de vacunas contra la influenza, que podrían ser exportadas a varios países latinoamericanos, según prevé el Gobierno.

"La planta está construida, todas las líneas están preparadas y vamos a lanzar la producción de vacunas contra la influenza, suficiente no sólo para Nicaragua, sino que para toda la región", indicó Skvortsova al arribar al país centroamericano.

<http://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/109602-ministra-rusa-llega-a-nicaragua-para-inaugurar-planta-de-vacunas>



Radio Habana Cuba